

MEMORIA ERASMUS LEUVEN 2019/20

Mi estancia en Lovaina ha sido, sin duda, una experiencia única. La ciudad, la universidad, el ambiente, la gente... han hecho de esta experiencia algo inolvidable.

Antes de realizar la solicitud de Erasmus, no tenía nada claro dónde ir. Gracias a los consejos de otro alumno de la escuela que había estado también en Lovaina, me decanté por esta opción; y no me arrepiento en absoluto. La ciudad es bastante más pequeña que Vitoria-Gasteiz, pero siempre hay cosas que hacer. Es una ciudad totalmente universitaria. Al haber dos universidades, hay muchísimos estudiantes tanto belgas como internacionales que viven en Lovaina. Es una ciudad ideal para gente joven: es imposible aburrirse en Lovaina. Me alegro de haber elegido una ciudad pequeña para mi estancia Erasmus, ya que creo que la comodidad de tener todo cerca y de conocer fácilmente a los demás Erasmus es una gran ventaja.

Yo he estado durante el primer cuatrimestre en la universidad UCLL. El campus está muy bien, y las asignaturas destacan por tener un gran contenido práctico. La mayoría de mis asignaturas se han basado en proyectos, o trabajos que había que ir haciendo durante el cuatrimestre. Me ha gustado la forma en la que los profesores impartían las clases, y me ha sorprendido la cercanía con los alumnos. Además, es una universidad que recibe mucha gente internacional, por lo que tienen experiencia en resolver cualquier problema y facilitarte la adaptación como estudiante Erasmus. El mayor inconveniente es, sin duda, lo lejos que está el campus de la ciudad, ya que se tarda una media hora en llegar hasta allí tanto en autobús como en bicicleta.

En lo que respecta al alojamiento, opté por la residencia Regina Mundi. Es una residencia muy básica, pero no cambiaría mi decisión. El hecho de tener que compartir cocina y espacios comunes, favorece muchísimo la relación con los compañeros de la residencia. Las habitaciones son muy básicas, pero son más que suficientes.

Si no tienes muy claro tu destino de Erasmus, Lovaina es una muy buena opción. Es un país pequeño, muy accesible para viajar por toda Europa y con un ambiente muy agradable. La universidad UCLL es una magnífica opción y sobre todo, ¡la cerveza está buenísima!